

Cartographie et énergies renouvelables dans le Rhin Supérieur

SÉANCE PLÉNIÈRE DU 30 NOVEMBRE 2012

Le Conseil Rhénan, lors de sa séance plénière du 30 novembre 2012, et sur proposition de la Commission « Agriculture-Environnement » réunie le 5 octobre 2012,

1. Se félicite de la mise en œuvre du projet « Plan-er », outil d'information géographique pour la planification des énergies renouvelables, retenu dans le cadre de l' « Offensive Sciences »,
2. Souligne l'importance de pouvoir disposer d'outils cartographiques fiables permettant de mesurer le potentiel de développement des énergies renouvelables dans le bassin du Rhin Supérieur,
3. Constate que le projet en question s'attache à l'étude de toutes les formes d'énergies renouvelables (éolienne-solaire-eau-biomasse-géothermie), avalisant en cela les résolutions antérieures du Conseil Rhénan prônant une nécessaire diversification des sources d'énergies dans l'espace rhénan,
4. Souhaite que les données étudiées prennent également en compte la protection du patrimoine naturel,
5. Formule le vœu d'une rapide extension du projet à l'ensemble du territoire du Rhin Supérieur,
6. Espère que les études menées puissent aboutir rapidement à des transpositions et réalisations pratiques, afin de positionner le Rhin Supérieur comme un espace modèle de développement et un pôle d'excellence en matière d'énergies renouvelables,
7. Appelle à conserver à Interreg la même place que jusque-là dans le cadre financier à venir de l'Union européenne.

Adresse la présente résolution :

- en Allemagne : au Gouvernement fédéral, au Land du Bade-Wurtemberg, au Land de Rhénanie-Palatinat ;
- en Suisse : à l'Office fédéral de l'énergie, à la Conférence des gouvernements de la Suisse du Nord-Ouest ;
- en France : au gouvernement français, à l'ADEME ;
- à la Conférence du Rhin Supérieur ;
- au programme INTERREG.